

Lions laden zu Messe ein

Hessisch Lichtenau – In der evangelischen Stadtkirche Hessisch Lichtenau veranstaltet der Lions-Club mit Unterstützung der Niederwild-Hegegemeinschaft am Sonntag, 3. November, 18 Uhr, die Hubertusmesse. Die Liturgie mit Predigt hält Pfarrerin Dagmar Ried-Dickel, die musika-

lische Gestaltung übernimmt das Jagdhornbläsercorps Kurhessen zu Kassel. Im Anschluss werden auf dem Kirchplatz Wildbratwürste und Getränke angeboten.

Die Kollekte ist für die Sanierung der Marienkapelle auf dem Alten Friedhof bestimmt.

kra